
         
 

Comité d’organisation des Jeux de la francophonie canadienne de 2020 à Victoria 
1218, rue Langley, bureau 2, Victoria (C.-B.)  V8W 1W2 

250-388-7350 

Victoria, le 19 juin 2018 

À l’attention de Madame Marie-France Lapierre, présidente du conseil d’administration du Conseil 
scolaire francophone de la Colombie-Britannique 

Objet : Partenariat entre le CSF et les JeuxFC 2020 

Chère Madame Lapierre 

Suite à notre présentation du 7 avril dernier, nous avons fait part à votre CA de l’intérêt que nous portons à 
établir un partenariat entre les JeuxFC 2020 et le CSF.  

Par la présente, je vous demande de porter la requête suivante à l’attention de votre CA : 

Nous aimerions que le CA du CSF prenne connaissance de notre offre de partenariat détaillée dans le 
document joint lors de la rencontre à huis clos du vendredi 22 juin 2018. La prise d’une décision ce samedi 
serait la bienvenue et nous souhaitons vous informer le mieux possible auparavant et sur place. 

Dans cette présentation se trouvera une demande de soutien financier et une demande de soutien en 
nature. Le soutien financier s’élève à 150 000 $. Nous sommes conscients de l’importance d’un tel montant 
et c’est pourquoi nous avons pensé qu’il pourrait être réparti de manière égale sur les 3 prochaines 
années : 2018, 2019 et 2020. Un plan de promotion afin de faire du CSF un partenaire majeur dans 
l’organisation et la présentation des JeuxFC 2020 sera mis en place. 

Ce soutien financier serait le signe d’une implication sans précédent d’un conseil scolaire avec les Jeux de 
la francophonie canadienne. Cela apporterait un souffle de renouveau dans les relations avec les systèmes 
éducatifs sur cette initiative de presque 20 ans qui se veut l’évènement rassembleur le plus important de la 
jeunesse francophone du Canada. 

Un soutien en nature est également détaillé dans le document. À l’instar des précédentes éditions des 
JeuxFC, le soutien du conseil scolaire local appuierait la préparation et le bon déroulement de notre 
évènement.  

Suzanne Robillard, membre de notre conseil d’administration, fera la présentation samedi de l’offre de partenariat 
que je vous soumets aujourd’hui. Je l’accompagnerai pour l’appuyer au besoin. 

Dans l’attente de vous retrouver samedi, je vous remercie de l’attention que vous voudrez bien porter à 
notre requête et vous prie de recevoir, Madame Lapierre, mes sincères salutations. 

 

Marie-Pierre Lavoie 
Présidente du conseil d’administration des Jeux de la francophonie canadienne de 2020 à Victoria 


